

Ein neuer Roman von Ludwig Ganghofer.

In der zweiten Hälfte dieses Monats wird in unserem Verlage erscheinen:

Der Mann im Salz

Roman aus dem Anfang des 17. Jahrhunderts

von

Ludwig Ganghofer.

==== Illustriert von Curt Liebich. ====

Zwei Bände.

Oktav. Geheftet M. 6.50 ord., M. 4.85 netto, M. 4.35 bar;
hochelegant gebd. M. 8.50 ord., M. 6.40 netto, M. 5.70 bar.

freixemplare 11/10.

Ein neuer Berchtesgadener Roman von Ludwig Ganghofer ist ein Ereignis, das von dem bücherkaufenden deutschen Publikum mit freuden begrüßt wird. „Der Mann im Salz“ verdient ganz besondere Beachtung, denn in ihm finden wir ein großartig angelegtes Werk, das alle Vorzüge der Ganghoferschen Schreibweise in sich vereinigt und zu den besten deutschen Romanen gezählt werden muß.

Sie werden nicht nur uns, sondern auch sich dienen, wenn Sie den Vertrieb dieses Buches energisch in die Hand nehmen.

Bei dieser Gelegenheit erlauben wir uns auch, Ihnen die Mitteilung zu machen, daß wir über Ganghofer's illustrierte Romane und Erzählungen einen Prospekt anfertigen ließen, von welchem Ihnen Exemplare zur Verfügung stehen.

Hochachtungsvoll

Stuttgart, 1. November 1905.

Adolf Bonz & Comp.